
REQUERIMENTO No 211/2019

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Solicita estudos para se estender o horário de funcionamento nos postos de saúde do nosso
Município

Senhor Presidente

Ouvido o Plenário, requeiro à Sra Prefeita Municipal local, através da Secretaria Municipal
de Saúde, informar a esta Casa se há estudos e propostas sobre a ampliação do horário de
atendimento ao público nos Postos de Saúde do Município, tendo em vista que o Governo
Federal anunciou liberação de Verba para ampliar o Horário de Atendimento ao Público,
bem como se o nosso Município se enquadra nos requisitos do referido programa ou, até
mesmo, de implantação de Plantões aos sábados para atender a demanda da população.

JUSTIFICATIVA

Sabemos que a demanda para o atendimento na área da saúde cresce a cada dia e, com a
atual crise do País, muitos usuários da Rede Privada de Saúde migraram para o Sistema
Único de Saúde–SUS, torna-o ainda mais sobrecarregado.
No entanto, o Governo Federal anunciou que seria disponibilizado uma verba especifica
para que os postos de saúde tivessem seu horário de atendimento estendido, e, diante desta
informação, gostaria de saber se o Município de Santa Isabel se enquadra nos requisitos do
referido programa, e se já existe um estudo sobre este assunto.
Por se tratar de assunto de relevante interesse para toda população, conto com a pronta
aprovação da presente proposição, por unanimidade dos Nobres Pares.
Santa Isabel, 28 de novembro de 2019.

BRUNA RAFAELA MENDES TALÁCIO
Vereadora


